

YO OS PUDE HACERLES DEMOSTRACIÓN A AQUÉLLOS ASTUTOS, A AQUÉLLOS QUE TENÍAN AL PUEBLO OPRIMIDO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de noviembre de 2015

Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO OS DEJÉ LOS PRINCIPIOS, LOS PRINCIPIOS DE UNA VIDA REAL. YO OS PUDE HACERLES DEMOSTRACIÓN A AQUÉLLOS ASTUTOS, A AQUÉLLOS QUE TENÍAN AL PUEBLO OPRIMIDO, AQUÉLLOS OPRESORES. ES POR ESO QUE ELLOS ME BUSCABAN PARA ASESINARME, PORQUE LES DEJÉ MUY CLARO UNA VIDA SIN ELLOS, UNA VIDA LIBRE.

[20151115] Benditos sean, hermanos míos, estoy con vosotros como siempre, como toda la vida he estado y estaré con vosotros toda la vida. Porque son vosotros los que necesitáis conocerme a ti mismo y Yo para ti, en tu corazón, viviré siempre, así como vos vivís en Mí, así viviré en ti cuando vosotros reconozcáis que Yo Soy la verdad, la justicia, el camino. Cuando vosotros lo reconozcáis, entonces me tendrás siempre contigo, no distante como hoy, como en vuestros tiempos, sino presente como los verdaderos tiempos.

Amados míos, pues tomen este día, un día hermoso, un día esplendoroso para hacer sus propios cambios, para poder vencer a la ignorancia, ésta no está por fuera, ésta está en tu corazón, está en tu mente también, está en tu conciencia también. Hermanos amados, **me sigo haciendo presente porque os deseo que estéis conmigo, os deseo que desde hoy mismo seas uno de los postreros y puedas enseñarles, puedas mostrarle a tus hermanos el camino, el camino ascendente hacia su propio SER.** Hermanos míos, pues en verdad Yo deseo que puedas llevarme, llevarme es hacer las cosas, pero no hacer las cosas de este mundo, sino hacer las cosas tuyas, las cosas tuyas divinas. Sostente en este camino y Yo os les digo que el que esté conmigo, todo aquel que esté conmigo y se encauce a esta causa no morirá jamás. **Porque Yo Soy sin final y sin principio, pero vosotros también lo son, lo único es que vosotros te has perdido en ti mismo, has abandonado la plena razón. Y vosotros también lo eres, lo único que está pasando en vosotros, que puedes ver es vida y muerte en vosotros, vosotros das vida y muerte porque es necesario, así como esta noche terrenal y la claridad, la luz del día, son importantes para hacer germinar la tierra y todo lo que hay aquí; también en vuestra conciencia haces esto, nacimiento y muerte. Pero de esas dos cosas, no eres vos ni una, ni otra, vosotros eres el autor de esos dos mundos, porque vosotros son eternos, totalmente eternos.**

Vosotros eres un Dios pequeño, un Dios pequeño porque has creado tu propio mundo, has creado los reflejos de tu vida, los espejos y esos seguirán estando ahí hasta que vosotros le des cambio. Y Yo no vengo a hablarte de un mundo atrás, ni de la vida que ya pasaste, vengo hablarte de ahora mismo, a decirte que vos eres el Creador, lo has sido y lo has vivido y que todos los efectos que aún están contigo, son los efectos tuyos del pasado, que hoy ese es tú compromiso contigo mismo de darle cambio, o como vos decís, a darle muerte, que es lo mismo. Solamente os les digo vivan, vivan con esta luz y esta luz estará contigo y todos comerán de ti. **Yo os vengo a darte tu sabiduría que es la luz, vengo a decirte que vos eres el pleno autor de tu vida, de tus cosas; si las cosas están es por ti, si no están es por ti, si están lejos es por ti, si están cerca es por ti, si todavía la has pensado es por ti, está lejos. Pero os quiero que sepas que como vosotros eres, eres el Creador de todas tus formas.**

Si hoy reina en ti la pobreza, las enfermedades, todo lo más vil, ¿a quién has de culpar? ¿Hoy a quién culpas? Os les digo, mi único deber es entregarte lo tuyo para que vosotros salgáis o te hundas, hagáis cosas indebidas o hagáis cosas prósperas, de vosotros depende todo. Pero nadie les hace más ni les hace menos, nadie, el más y el menos sale de ti mismo, solo de ti mismo, y vosotros tenéis que saberlo y aquí os te lo estoy diciendo. Porque ya vosotros estáis en el tiempo, sobre el tiempo de hacer las cosas, con esta conciencia abierta, con esta conciencia pura vosotros ya estáis. Y sin embargo aún todavía no has comenzado, porque cuando tú tomes el cetro, tomes el mando solamente harás para ti y solo tú podrás vivir la vida que os desees, ya que hoy a vosotros les mantiene en esos estados de ignorancia, dormidos. Porque, de cierto os les digo, que vosotros tenéis que llegar a ser auténticos, tenéis que patentizar en vuestra alma, en vuestra mente, en vuestra conciencia que eres el SER extraordinario. Pero con esas formas que hoy tienen no pueden llegar muy lejos, ni me pueden decir ya estoy contigo, ni puedes decir que estás conmigo; porque estar conmigo es dejar las formas viejas, las formas negativas que vosotros guardan, que vosotros tienen ahí en tu corazón.

Pues, Yo vengo a convivir con vosotros, vengo hablarles a así porque quiero estar cerca de vosotros, quiero que me sientas, que sientas que estoy con vosotros siempre. Y que Yo mismo os te digo, antes, en aquellos tiempos le dije a todo aquél que me seguía: porque vosotros son como las tumbas, negaras por dentro y por fuera blancas. Pues también a vosotros se los sigo diciendo. Porque Yo os dije también en aquél tiempo: “Todo pasará, todo pasará en la tierra, menos mi palabra”. Y ya ven, ¿cuántos años llevan, llevas escuchándola? Y sabes que Yo dejé todo, todo para vosotros, ves que han pasado ya poco más de dos mil años y mi palabra sigue vigente. Y en vosotros seguirá hasta que también estéis como ellos, como todos mis hermanos.

Amados míos, ya es tiempo que vosotros reflexiones, que vosotros veas la vida real, que no vivas engañado como todos están, que no sigas a nadie. Tenéis que aprender, a saber que vos eres el Creador de tu mundo, pues cuando lo sepas bien, cuando lo tengas bien claro en tu mentecita y en tu alma, habrás de hacer lo tuyo. **Porque vosotros sufrís en este mundo por vuestra ignorancia, porque aunque tienes el poder, pero lo tienes quedado, lo tienes muy adentro de vosotros, lo eres, lo son, pero vosotros tienes la fuerza pero te haces el enfermo y te has enfermado os diciendo que no eres, diciendo que un Dios, solo Dios puede cambiar la vida.** Pero no te adjudicas que vosotros eres Dios de tus entornos y lo has sido, no tienes claro todo esto. Pero Yo vengo a clarificar esto en vosotros, porque os deseo que seas la claridad de ti mismo y siendo la claridad lo demuestres aquí en tu tierra. Porque en tu tierra, porque mis hermanos, que son los tuyos, caminan como autómatas, así como vosotros también, solo obedeciendo a un silbido que el hombre astuto os les da y van caminando sobre esos rieles, así están vosotros. ¿Y desde ese saber me siguen? ¿Me siguen? Si yo aborrecí aquello, si de eso es que vine a sacarles de ese mundo de crueldad, de mozos, de títeres, a eso os vine a sacarles. Pero la Humanidad está sumergida bajo esos influjos de la vida, pero aquí sigo Yo, mis bien amados, y se ha avanzado.

A vosotros les digo pues, demuéstrenlo, hermanos, demuestren que están conmigo y Yo con vosotros. **Yo os dejé los principios, los principios de una vida real, en todos los ámbitos dejé los principios. Yo os pude hacerles demostración a aquellos astutos, a aquellos que tenían al Pueblo oprimido, aquellos opresores. Es por eso que ellos me buscaban para asesinarme, porque les dejé muy claro una vida sin ellos, una vida libre. Y ellos han tomado mi ciencia para seguirles engañando, porque dicen que palabra de Cristo es esta, es lo que Yo os doy, dicen.** Se ocultan bajo mi propio manto, pero no os engañéis Pueblo mío; porque acordaos que mi amado Pedro me preguntó cómo conocer a un espíritu, si él dice verdad o le dice mentira. Y Yo les respondí: “Que si cómo conocía al árbol”. Y él me respondió rápido: “Por sus frutos, Señor”. Igualmente a los hombres los has de conocer por sus hechos. Hermanos míos, así a vosotros también les digo y así deben de conocer a un SER. Y así deben de conocerse a sí mismos, deben conocerse y deben aceptarlo, porque esa es la plena realidad en vosotros.

Pues ser conmigo es hacer las cosas, es hacer los mandatos divinos para ti son, han dicho. Porque os te digo, ser independientes de los hombres, aún estando aquí mismo lo puedes realizar. Pues, en

verdad os te digo, ser y deja ser, para que ellos y tú sean distinguidos entre sí mismos. A vosotros les digo, oíste decir que mi amado Pedro deseó sentirse seguro de sí mismo y a ver si él había captado mi palabra, él decidió probarse en el mar, caminar en el mar dentro de las aguas, sin hundirse y lo pudo, se pudo cerciorar en sí mismo y que cuando él perdió su propia fe, se hundió; pero comprobó que él era el poder, el SER poderoso y lo que él dijere podía hacerse. Porque Yo así les había dicho y les decía siempre a ellos, porque ellos venían también buscando una libertad, pero ellos buscando libertad, no como vosotros que estás a medias, no. Os tienes que tener decisiones totales para poder hacer las cosas en Cristo. ¿Sabes, por qué os te digo en Cristo? Porque es renovación, es estar en renovación, es cambiar las cosas de lo físico a lo no físico, de lo no físico a lo físico, es hacerlo. Y os te digo que Yo pude convertir el agua en vino, pude hacer de un pez muchos peces, un pan en muchos panes, pude sanar a muchos enfermos, ellos fueron también mártires para que quedara escrito un poder. Pues, en verdad os dije a mis Discípulos, esto que han visto que Yo he hecho, vosotros tendréis que hacer más de esto. Pues esto se los digo a vosotros igual, hermanos, esto se los digo a vosotros. Pero en tu posición que os te encuentras, ¿cuándo harás de esto? Si todavía estás y te sientes y deseas seguir siendo un mozo, ¿cuándo habrás de cumplirte a ti mismo? Estarás siempre cumpliéndote a aquél hombre astuto, a aquél hombre que te tiene como rehén y te esclaviza y hace su voluntad.

Amados míos, les digo a todos, ¿no ves que vosotros tienes el poder y que eres el poder? ¿No ves que vosotros son los que decretan y se hacen las cosas? ¿No ves que vosotros son los auténticos creadores de tu vida? Pues comiencen hacer, porque vosotros estás atenido, sufres por el dinero, porque ciertamente estás por debajo del dinero, porque no lo sabes adquirir, no lo sabes hacer. Pero sufres por el dinero, porque vosotros no sabes hacer las cosas que Yo os hice y que Yo os digo y dije que vosotros tendrías que hacerlo en tu momento. Porque EL DINERO OS TE SIRVE PARA COMPRAR LO QUE PUEDES HACER TÚ MISMO. ¡Ay, amados hermanos! Es porque vosotros solamente has visto en todo tu transitar de la vida esto como un trabajo y esto deberías creerlo en tu corazón como un juego o como un juego que estás jugando. Porque esta es la vida, es un juego, así lo tienes que comprender que es un juego, siendo un juego estás jugando con él, solo ponle más vibración a lo que quieres y esto florecerá como florece una planta en el campo.

Porque vosotros andas en sueños, porque te has hecho irreal, porque has escuchado a aquél que te dice que no eres y le obedeces. Pero Yo os les digo, vosotros SON, vosotros SON, hermanos. Toma otra vez este cetro divino y cúmplelo, aquí sobre la tierra vosotros tienes todo lo vil; pero también sobre la tierra puedes cambiarlo todo y ser de este mundo el trono perfecto de ti. Entonces, pueblo mío, hermanos, ya es hora que vosotros tomes el mando de tu vida, pero es necesario, si vosotros entras en esta comprensión, podrás cambiar todas las causas, todas las formas con las que vosotros viven, porque vosotros están viviendo de formas. Hermanos míos, fluyan, solo dense cuenta que están fluyendo y que no estás fluyendo correcto; porque vosotros vivan su tiempo, vivan su tiempo en este cuerpo, pero sanos, con júbilo, no así como hoy te encuentras sufriendo, solo observando, sintiendo los sufrimientos. Pero dense cuenta que todo eso es tuyo, son los rezagos de una vida anterior, son los karmas, solo tienes que cambiar para que aquello cambie y se haga a este momento que vos quieres vivir. Porque la forma, porque los científicos de tu tierra, los hombres terrenales no podrán, ni han podido saber de dónde vienen las cosas. Y vosotros ya lo empiezas a saber, lo empiezas a conocer y que nadie les salvará, solo tú puedes salvarte a ti mismo y pues hacer que tus cosas que estén contigo vivan felices, estén felices. Porque vosotros eres la felicidad y si vosotros siendo infelices contigo, llevas a la causa a tu cuerpo y a todas las cosas. Si vosotros no obras bien, tu cuerpo estará desequilibrado también; si guardas el odio interno, este ha de formar como ha formado los canceres, ha de formar todos esos torbellinos, pues has de ponerte en contra de ti mismo.

Hermanos, hermanos míos, de cierto os les digo, vosotros han creído más en el lado inferior y por eso predomina el lado inferior. El lado inferior, quiero decir como las enfermedades, las enfermedades de tu cuerpo, has creído más en la pobreza porque has creído no poder, has creído no poder. Vosotros crees que todo está mal porque vosotros lo han hecho mal, vosotros has creído más

en el lado negativo que en este positivo, en Yo que soy positivo. Porque vosotros habéis creído comprar, vosotros crees que la vida es comprar, hacer eso y no tienes para comprar; y no es así la vida. La vida tuya es sonreír, ser amoroso, creerte el poder, vosotros no te haces una taza de café porque has perdido tu seguridad, una taza de café que es tan hermosa para tu cuerpo, para una mañana, vosotros no lo sabes hacer. Si el pobre no tiene dinero, no lo hace porque se cree pobre. Así les ha pasado a vosotros, vosotros no tienes una buena casa porque dices que eres pobre, afirmas no tener. Si vosotros no tienes nada, es porque crees que eres la nada. Hermanos míos, es porque crees en lo más vil, no crees en esto en lo que Yo Soy. ¿O acaso vosotros crees que Yo fui pobre, crees vosotros eso mis bien amados? Pues no es así, ni tampoco penséis como piensan tus hermanos que el demostrar todo esto no te deja entrar al reino de los cielos, no. Si lo que no deja entrar al reino de los cielos es la avaricia, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, es la codicia, es todo aquello, es lo que no te deja ser feliz contigo. El tenerlo todo es ser grande, es porque eres un SER de luz y un SER que sabe hacer todo para sí.

Pues hoy comiéndolo hacer, desde hoy comienza a trabajar contigo mismo, porque vosotros tu cuerpo es como es, es como vos lo tienes porque así lo crees y porque así has creído en lo que a vos les han enseñado. Porque vosotros decís, el viejo dice ya estoy viejo, el joven dice ya estoy joven, el adulto dice ya estoy adulto; pero es porque se lo han enseñado y no porque lo sienta. Y vosotros tienes que saber que es por decreto tuyo. **Pues vosotros que se creen viejos, tienes que creer en tu alma que vosotros eres la medicina perfecta para vuestro cuerpo, que puedes darle todo a vuestro cuerpo; y deja que eso florezca, deja que eso asiente a tu cuerpo y deja que tu cuerpo viva al son de vosotros mismos.** Porque todo está en vosotros, solo es que le des, lo puedas entender, comprender muy bien y esto es así. Amados míos, está bien que este vuestro cuerpo tuyo no es eterno, que este tendrá un momento que vosotros no sabes el día y la noche, como nadie ha sabido. Pero cuando vosotros te llenes de pureza, de comprensión, de entendimiento, un darse cuenta en tu vida, es posible que te des cuenta de cuándo habrás de dejar tu propio cuerpo y le habrás de dar gracias porque te ha servido, te sirvió el tiempo que os estuviste con él y que tú le diste a él todo lo que necesitó.

Así también vosotros lo tienes que hacer, vosotros ves diferencias entre un encarnado y un desencarnado, porque así es tu comprensión, pero cuando entiendas esto ya no habrá diferencia en vosotros, ya no habrá diferencia porque serás y eres un SER auténtico y puro, comprensivo de todas las cosas. Háganlo, porque aunque sepan esto, esto que Yo les digo que sale de Mí para ti, mientras no lo hagas serán palabras, serán historias, será fantasía. Es necesario que vosotros lo empieces hacer para que sepas que Yo he estado contigo en toda tu existencia, que Yo he venido a buscarles siempre, a despertarles, a sacarles de sus fangos para que vosotros te des cuenta que eres el autentico SER en un cuerpo como hoy lo tienes. Amados míos, ¿y qué esperan, pues? ¿A quién esperan? Si es hoy, y no tenéis que esperar a nadie, porque todos andan donde andan y hacen lo que hacen, viven lo que viven, ellos están haciendo lo que así están queriendo. Pues déjalos, si vosotros estás aquí, ¿y quieres experimentar esto? Pues experimentallo, vívelo. Porque Yo os te digo, realidad es esta, mis bien amados, verdad es esto que os digo; y esto solo lo habrás de comprender y comprobar tú mismo haciéndolo.

Porque Yo os contemplo tus plantas, contemplo vuestras casas, contemplo vuestros requerimientos, Yo contemplo todo y todo eso está así porque tú lo habéis permitido, así lo habéis permitido. Sé libre, sé libre, mis bien amados, sé ostentoso; porque a vosotros también les han enseñado a tener miedo a la ostentosis, miedo a ser libre verdaderamente. Porque **hoy vosotros no son libres, hoy no son libres porque están obedeciendo, obedecen al astuto y el astuto te dice, sin dinero no hay nada, en cuanto vosotros tienes todo.** ¿No es tuya la tierra? Pues aliméntala, dale vida. Pero Yo os te digo que todo medicamento, que todo lo que puedas comprar con tu dinero, no es la vida, no es nada, eres tú mismo. Fomentándole la fe, la esperanza, la dulzura, haciéndole saber que ella es tuya, es tu hija y que ella y tú la has destinado a dar sus frutos y deja que los dé. Hermanos, vean qué tan lejos están de una realidad, vean qué tan lejos están de una realidad autentica, real, qué tan lejos están de Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy.

Mis bien amados, vosotros tampoco conoces, has oído hablar del infierno y de la gloria y no sabes dónde está. Y ya vosotros están en el infierno y si alguien me preguntare, ¿por qué? Yo les dijere: ¿eres perfecto? ¿Haces lo perfecto para ti? Amados míos, ¿no ven que todo se está acabando? ¿No han visto que las aguas salen de sus cauces? ¿No han visto guerras? ¿No han visto temblores? ¿No han visto que todo se acaba poco a poco? ¿Para vosotros cuál es vuestro infierno, pues? ¿No el infierno es el lado negativo de tu vida, es no poder, es estar actuando en ese lado? ¿Y no estás así, mis bien amados? Solo date cuenta, solo comprende tu verdad. **Precipiten, decreten, decreten pero en el lado positivo y no se cansen de creerse el Dios de vuestros entornos, porque en verdad los son, cada uno de vosotros eres Dios de ti mismo.** Solo vibrando como vos has querido, porque vosotros tienes la última palabra, tienes el sí y tienes el no y de allí emanan las cosas que quieras.

Más de esto quisiera Yo decirles, pero si vosotros has captado una palabra y tienes la emoción de llevarla a cabo, de allí saldrá todo. Pero clarifiquen vuestras mentes porque andas mareado, andas embriagado de ignorancia, estás envuelto en ella. ¡Ay, mis bien amados! vamos a estar juntos, pues, Yo siempre he estado pero vosotros me has despreciado, Yo siempre les he querido dar más de lo que vosotros tienes, pero te has limitado, solo se han limitado, aunque la puerta siga abierta vosotros la cierras. Hermanos amados, vibra conmigo, fluye conmigo y verás que las cosas son diferentes a las que has llevado, porque en la vida vosotros habéis creído que las cosas vienen, vienen de algo, de alguna cosa y Yo os les digo, fluyen de ti hacia afuera, se condensan y después vuelven a ti. Y esa es la vida, no vienen de ningún lado, si ves que vienen es porque allá la has sembrado y por eso vienen otra vez a ti. Porque Yo mismo os dije: “El que siembra cosecha”. Y esto es una realidad. Así eres vosotros en este mundo, en esta tierra, lo que habéis sembrado eso vuelve a ti, vosotros así habéis fluido hacia afuera y eso se regresa hacia ti.

Hermanos, vean la verdad, vean esto como verdad porque es verdad y por eso obtienes todo lo que vos tenéis. Nada viene de afuera, todo sale de tu corazón hacia a fuera y vuelve hacia adentro de tu corazón, de tu cuerpo. Ya es tiempo que así lo creas, es tiempo que así te creas que lo habéis hecho vosotros. Cuando vosotros abras toda esta conciencia, ¿qué no podrás hacer? Sean dichosos, sean mis Discípulos; mis Discípulos pudieron comprender y darse cuenta que emanaban luz, irradiaban y hacían y todo volvía a sí mismo. También vosotros sean conscientes de esta verdad para que desde hoy mismo, desde este momento mismo que me escuchas, si lo tomas, ya estás conmigo y estarás conmigo si lo haces. Porque vosotros tienen miedo, el pobre se cree pobre y como pobre que se cree dice no merecer nada, y no merece nada. Pues, Yo mismo os hablé de un hacendado que se iba de vacaciones muy lejos y que tenía tres al frente, tres trabajadores, tres representantes y les dejó dos monedas a cada uno. El primero de ellos las enterró esperando para devolverlas, el segundo se dio vida mundanal y el tercero las trabajó en el bien, sirviendo, haciendo. Cuando regresó su patrón de nuevo, les preguntó qué habían hecho con ellas, con esas monedas; y cada uno le dijo su referido de lo que habían hecho. Y el que las trabajó, le dijo que las trabajó. Y les quito las dos monedas al primero y al segundo y se las dio al que las trabajó, al que las había trabajado y las había hecho crecer. ¿No es esto mismo que Yo les estoy diciendo que el poder está en vosotros? Y que de vosotros depende que las cosas sean, pero el que se cree pobre no dejará de ser pobre, dejará de serlo cuando así se dé cuenta de sí mismo que él es todo.

Amados míos, y vosotros siendo ricos demuestras ser pobre, eres inconscientes porque lloran por las cosas en la tierra que no tenéis, pero nadie está destinado en vivir en pobreza, todos son riquezas; si lo único que os te distinguirá es el amor, es la justicia, es la verdad y lo único que distingue es ella en la tierra. Amados míos, convézanse, convézanse de que vosotros tienes todo el poder, la potencia divina para hacer las cosas. Salgan de donde están, aunque están aquí al parecer, pero están allí metidos en esas formas funestas. Amados hermanos, porque os quiero verles a vosotros en todas las facultades divinas, en donde vosotros ya no sean muertos, sino sean siempre los vivientes eternos, lo son, solo dense cuenta. Hermanos, no duerman más en despoblado, ya no duerman, ya sean conscientes de esto que Yo les doy. ¿O esto también a vosotros os les parece mucho? ¿Les parece fantasía? ¿Les parece, pues, fantasía, hermanos? En cuanto Yo les digo que esto es y esto lo puedes hacer vosotros desde hoy mismo. **Amados míos, pues vosotros declaren lo que vos quieren, sin**

ningún temor háganlo y todo se hará, porque todo obedece a vosotros, todo les ha obedecido a vosotros en toda tu vida, ya les ha obedecido, les han visto en el lado negativo, pobreza, enfermedades, porque así vosotros lo han decretado y ellas lo saben, quiero decir las cosas lo saben porque así las has hecho vosotros. ¿Hermanos, no se dan cuenta que vosotros son todo, pues? ¿Qué vosotros lo han hecho todo, pero todo lo que les ha pasado? Todo lo que han hecho, vosotros lo han hecho. Todo lo que está contigo y lo que no está, vosotros lo tienes hecho. Porque vosotros son los que decretan y son los que precipitan, son vosotros, hermanos.

Comiencen hacerlo, comiencen, Yo os aseguro que esto es posible, esto es posible. Y Yo que estoy en lo más profundo de tu corazón Yo Soy contigo y Yo les haré ver que esto es posible cuando vosotros lo hagáis con tu corazón. Hermanos amados, porque vosotros estáis muertos en vida. ¿Sabéis por qué digo esto? Pues porque siendo el poderoso, siendo el grande, eres el pequeño; siendo vosotros el poder para hacer todo, no tienes nada; a eso me refiero con vosotros.

La paz esté con vosotros, continúe con vosotros. Yo os sigo con vosotros y seguiré y estaré con vosotros y estoy con vosotros. Yo estoy contigo, solo organicen bien a hacer este maratón de amor. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Sigán viviendo, hermanos míos y hasta pronto, hasta siempre.

-El hermano Placencia habla: ¿Maestro, podrías decirnos por qué el hermano Pedro encarnó aquí en este tiempo y en esta región del planeta y no fue en otro lugar?

En verdad os te digo, porque él ya venía de aquellos lugares y habría de venir aquí buscando el lugar que él había dispuesto para poder enseñarles, para no dejar caer a los SERES AVANZADOS, a los SERES que ya están en pos de esta vida espiritual. Por eso vino a morar aquí, a vivir aquí en estas regiones. Porque aquí en esta región, aquí están los que se están preparando para una vida nueva. Y allá, en aquellas regiones donde vos sabéis, están sumergidos en la ignorancia, pues allí ellos no quieren salir. Pues mi hermano está aquí, en esta región vino para buscarte, para acabarte de pulir, para acabarlos de pulir a todos, para ser los SERES, los SERES que serán ascendidos para la venida, para las próximas generaciones, generaciones buscando salir adelante a un camino total, esplendoroso en vuestra vida. Aquí, mi hermano tiene su tarea, aquí está su tarea, para eso ha venido, por eso está aquí, mi bien amado. Él es Comandante de muchos SERES y de muchos SERES ENCARNADOS que andan buscando su liberación y están a punto de encontrarla, mi bien amado. Por eso está aquí.

Bendito seas, mi bien amado, bendito seas. Esto también les digo a vosotros, mis bien amados. La paz sea con vosotros hoy y siempre y para siempre, hermanos míos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.